

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

1. Akhlak siswa di SMP Negeri 2 Gurah cukup baik, Hal itu dapat dilihat dari beberapa indikator pencapaian akhlak yaitu *pertama* akhlak terhadap Allah SWT, Hal itu dapat dibuktikan dengan kegiatan mereka sehari-hari di sekolah, contohnya, sholat dhuha, sholat dhuhur dan maembaca al qur'an serta membaca do'a ketika memulai dan mengakhiri pembelajaran. *Kedua* Akhlak terhadap sesama yaitu para siswa SMP Negeri 2 Gurah dilihat dari sikap dan perilakunya terhadap teman, ketika melihat temannya kesusahan ia menolongnya dan juga berbagi makanan kepada temannya. Kemudian dari sikap dan perilakunya terhadap guru, apabila bertemu dengan guru menyapa, berbicara dengan guru juga sopan. Namun juga masih ada beberapa siswa yang tidak menyapa atau mengucapkan salam apabila lewat di depan guru. Yang *ketiga* akhlak siswa terhadap lingkungan yakni dibuktikan dengan mereka menjaga kebersihan, menjaga kerapian dan melestarikan lingkungan sekolah kegiatannya seperti yang dilakukan yaitu dengan membuang sampah di tempat sampah, tidak merusak tanaman, menyapu halaman, mengolah sampah menjadi pupuk dan juga menanam tanaman sebagai pengganti tanaman yang rusak. Namun juga masih ada beberapa siswa yang tidak peduli dengan lingkungan yaitu dengan tidak membuang sampah pada tempatnya. Oleh karena itu perlu adanya suatu pembinaan agar siswa di SMP Negeri 2 Gurah memiliki akhlak yang baik dan tentunya juga dapat bermanfaat untuk semua orang.

2. Upaya guru pendidikan agama islam dalam membina akhlak siswa di SMP Negeri 2 Gurah

Upaya guru pendidikan agama islam dalam membina akhlak siswa dengan melalui tiga cara yaitu dengan metode pembelajaran, program sekolah dan dengan kerjasama dari pihak-pihak sekolah.

Melalui metode pembelajaran, metode pembiasaan kegiatannya yakni guru membiasakan siswa untuk bersikap dan berperilaku dengan sopan, apabila bertemu dengan guru mengucapkan salam. Metode keteladanan, guru pendidikan agama islam memberikan contoh dalam hal berpakaian yang sopan dan menutup aurat. Metode nasihat guru memberikan nasihat yang baik dan membangun semangat siswa agar mereka berperilaku baik. Metode hukuman yakni guru memberikan hukuman berupa pemberian point bagi siswa yang melanggar peraturan sekolah dan denda 5.000 bagi siswa yang berkata kotor.

Melalui program sekolah, kegiatannya yakni kegiatan ekstrakurikuler dan kokurikuler. Ekstrakurikuler seperti pramuka dan rebana. Sedangkan kokurikuler berupa baca tulis qur'an. Karena siswa di SMP Negeri 2 Gurah masih banyak yang belum bisa membaca al qur'an. Selanjutnya yaitu melalui kerjasama dari pihak-pihak sekolah. Kerjasamanya yakni dengan kepala sekolah, dengan guru pendidikan islam, dengan guru-guru lain, dengan orang tua wali dan dengan masyarakat atau lembaga, lembaga yang bekerjasama dengan SMP Negeri 2 Gurah yaitu dengan rumah Zakat Kediri.

**B. SARAN**

1. Kepada guru pendidikan agama islam, agar para siswa lebih ditingkatkan lagi dalam hal beribadah kepada Allah, dalam berpakaian yang sopan dan dalam bersikap serta berperilaku terhadap orang dengan sopan.
2. Kepada siswa di SMP Negeri 2 Gurah, agar meningkatkan perilaku kesopanan dalam hal berbicara dan berperilaku terhadap orang lain, serta menjaga kebersihan dimanapun berada dengan tidak membuang sampah di sembarangan tempat.
3. Kepada orang tua wali, memberikan motivasi dan dorongan untuk membiasakan anak menerapkan nilai-nilai akhlak yang lebih diajarkan di sekolah agar di terapkan juga di rumah.
4. Kepada kepala sekolah, agar memberikan bantuan baik secara moral maupun material kepada siswa dan juga memberikan fasilitas yang dibutuhkan guna untuk meningkatkan akhlak siswa.